

山田小
学校だより
令和8年
1月号

★星空戦隊
ファイターズ



*本校のHPにも掲載しています。 <https://www.katori-edu.jp/yamada-e/>

令和7年度も残り3ヶ月

新年明けましておめでとうございます。

昨年は地域の皆様、保護者の皆様に支えられながら“地域とともに歩む学校”づくりを進めてくることができました。今年度も残り3ヶ月となりましたが、これまで同様、皆様のお力を借りしながら、「夢をもち 個性輝く 山田っ子」の育成に努めて参ります。引き続きよろしくお願ひいたします。



女性保護司会の方々が学校に花をくださいました。ありがとうございました。



さて、冬休み明け、心配していた感染症による欠席も大きく拡大することなく、順調に学校生活がスタートしました。冬休み明け集会では、箱根駅伝で大活躍した黒田選手を取り上げ、整理整頓の大切さを話しました。「物の乱れは心の乱れ」と言われるよう、身の回りの整理整頓ができないと、落ち着いた学校生活や集中した学習への取組ができなくなります。4月から、子ども達には、下駄箱に入れた靴のかかとをしっかりと揃えることを指導していきます。ここを“おいしいおまんじゅう”的としています。今では、かかとをしっかりと確認してから教室に行く児童がたくさん見られようになりました。

山田小学校初の音楽フェス開催！

12月12日(金)、山田小学校で初めての音楽フェス(音楽発表会)を行いました。中学校には、合唱コンクールがありますが、山田小学校では、音楽の授業で学習しているものを他の学年の友達にも披露するという目的で実施しました。

1年生から順番に披露し、最後は6年生の見事な歌声。どの学年の発表も見ている者の目がそれる瞬間がないくらい、楽しく、きれいな音を奏していました。12月4日(木)に行われたマラソン大会でを見せた表情とはまた違った、緊張しつつも一生懸命な表情がとても印象的でした。

ちなみに…サプライズで、最後は先生方も発表!ハンドベルという楽器を使って「星に願いを」を演奏し、子ども達から大きな拍手をいただきました。



山田小学校の様子 (12・1月)



今年度、図画工作で子ども達が自分の思いを自由に表現できるようにと職員は研修しています。写真は2年生の造形遊び。つるした紐に新聞紙をぶら下げたり、くっつけたりして形造りを楽しむ学習です。



12月11日(木)不審者対応避難訓練を行いました。香取警察署員の方が不審者役となって実際に身を守る訓練を行ったり、不審者でくわしたときの対応の仕方を教えていただけました。



1月6日(火)6年生は一食のメニューを考えて調理実習を行いました。保護者の方のご協力を得ながら、グループごとにメニューを考え、美味しく食べることができました。



1月7日(水)に6年生が、1月8日(木)にその他の学年が書き初め大会に臨みました。冬休みにも各家庭で練習に励んできた子ども達。練習した成果を発揮しようと真剣な眼差しで作品づくりに取り組んでいました。どの子の作品からも、落ち着いた子ども達の心を感じられ職員一同感心しました。できた作品は校内に掲示し、1月13日～16日まで保護者の方にも鑑賞していただく時間を設けました。



1月14日(水)1年生の家庭教育学級で、親子体操教室を実施し、親子で簡単に楽しくできる運動を行いました。家庭教育学級のあとには、給食試食会があり、親子で給食を食べました。



【3～6年生は体育館で実施】

【1・2年生は教室で実施】